



浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

観音山は感動山！

1月31日(水)から2月2日(金)まで、5年生は観音山に出掛けました。天候が心配されましたが、雨が降ったのは初日のみで、残りの2日間はよい天気になりました。

初日は山頂登山にナイトウォークラリー。2日目は冒険ラリー。3日目は沢登り。観音山の大自然を満喫し、笑顔で帰ってきました。浅羽東小学校の5年生と一緒にいったこともあり、一緒にお弁当を食べたり、レクリエーションを楽しんだり、とても仲が良くなりました。浅羽中学校では一緒の学校に通うことになります。楽しみですね。

観音山では多くのことを学ぶことができました。学んだことを学校生活で生かし、立派な6年生になってくださいね。



感謝を込めて！～6年生を送る会～

2月22日(木)に、6年生を送る会が行われました。5年生を中心に、これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、企画・運営を行いました。

どうすれば感謝の気持ちが伝わるか、一生懸命考え、各学年からの出し物と全校合唱を行いました。1年生は、「きらきらぼし」の演奏と「ありがとうの花」の替歌を、2年生は、自分の言葉で感謝の気持ちを伝えました。3年生は、クイズと「パフ」の演奏。4年生は、「ツバメ」の手歌ダンスを。どの学年も6年生に感謝の気持ちを伝えようと工夫を凝らし、一生懸命練習してきました。きっと、6年生にも気持ちが伝わったはずです。

また、縦割りグループごとに5年生が中心となってプレゼントを作成し、手渡しました。6年生のうれしそうな顔が印象的です。

心に残る6年生を送る会にしよう！

6年生からは、合唱「旅立ちの日に」をプレゼントしてもらいました。心が一つになった合唱は、全員の心に響きました。

1～5年生は、これまで6年生と共に送ってきた学校生活を思い出し、感謝の気持ちを6年生に届けることができました。6年生にとっても、小学校生活のよい思い出となる会になったと思います。スローガン通り、心に残る6年生を送る会でしたね。

卒業まであと1か月。6年生の皆さん、あと少しよろしくお祈りします！！



御協力ありがとうございました！

令和6年1月1日、能登半島で大きな地震が起きました。被災された多くの子供たちとその保護者の方々は、一日でも早く日常を取り戻そうと頑張っています。



浅羽北小学校PTAでは、参観会に合わせて、2/15(木)・16(金)・19(月)の3日間、少しでも被災された皆様のお力になればと思い、義援金を募る募金活動を行いました。多くの皆様に御協力いただき、3日間で**19,687円**の義援金が集まりました。

事務室前に置かれた募金箱には、登校してきた子供たちも募金をしてくれました。この活動をきっかけにして、もしもの時の行動について考え、防災意識を高めることができたのではないかと思います。集まった義援金は、静岡県PTA連絡協議会を通して、被災地の子供たちと保護者の皆様の支援に充てさせていただきます。